



AGENCIA UNO

LA CEREMONIA DE ASCENSO Y JURAMENTO SE REALIZÓ EN LA EXPLANADA DE LA CASA CONSISTORIAL.

Sacha Razmilic: “Vamos a aplicar mucha mejor gestión en el municipio”

La ceremonia se realizó en la explanada de la Casa Consistorial.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

FABIOLA VEGA MOLINA

“Llegó el día, llegó el momento en que las propuestas se conviertan en realidad”, esas fueron las primeras palabras que emitió el alcalde Sacha Razmilic Burgos en su discurso durante la ceremonia de ascenso y juramento que se realizó ayer en la explanada de la Municipalidad de Antofagasta.

Y es que ya a las 8:30 de la mañana en la explanada del municipio estaba casi todo listo para la ceremonia y recibir a los invitados, quienes poco a poco comenzaron a llegar para ya pasadas las 10:00, llegar a el alcalde, lo que se llevó el aplauso de todos los presentes.

Durante la ceremonia, el alcalde dejó en claro que comenzarían a trabajar de inmediato en el reordenamiento del municipio como también en las propuestas para la comuna, las que están centradas mayoritariamente en seguridad.

“Vamos a aplicar mejor gestión dentro de la municipalidad, hay procesos de digitalización que están pendientes, vamos a



AL ALCALDE YA LO ESPERABA UNA CARPETA LLENA DE DOCUMENTOS.

implementar la seguridad ciudadana que hoy día no tenemos, (...), vamos a aumentar drásticamente la capacidad de formulación de proyectos del municipio para postular a todos los fondos disponibles del Gobierno Regional, tanto de FNDR como fondos del Royalty, del Litio y otros más”, indicó.

Además, también señaló como una de sus prioridades hacer el mejoramiento del sistema de renovación de Licencias de Conducir. “Vamos a anunciar un plan de trabajo rápido para solucionar la congestión que tenemos hoy con la renovación de las licencias de conducir, que está afectando a decenas de miles de antofagastinos que no han podido renovar exclusivamente

por falta de gestión en la municipalidad”, señaló.

También manifestó que se hará un enfoque en la limpieza de la ciudad, ordenamiento del comercio y seguridad municipal, que según señaló Razmilic, será un proceso que “tomará uno a dos años”.

En tanto, al finalizar la ceremonia, el alcalde se dirigió a su oficina en el municipio, donde ya lo esperaba una carpeta con varios documentos que esperaban su firma.

En su escritorio, que contaba con solo un computador, también tenía la fotografía de su familia, la misma que incluyó en su juramento al momento de asumir como alcalde: “Por mi familia, por mi país, por mi querida Antofagasta, prometo”.